



使館科学技術参事官のジャン・クリストフ・オフレ氏など計8名が出席。本学からは濱田州博学長、田中清副学長（国際交流担当）など計8名が出席しました。

詳しくはこちら↓↓↓

<https://www.shinshu-u.ac.jp/topics/2018/07/-in.html>

---

### ★文部科学省佐野企画官らが信州大学の産学連携状況について視察

---

平成30年7月19日、文部科学省高等教育局国立大学法人支援課の佐野壽則企画官、中村侑紀専門職、科学技術・学術政策局産業連携・地域支援課の竹之内洋輔課長補佐が、信州大学を視察しました。

信州大学が大学・企業とのコンソーシアムで取り組んでいる国立研究開発法人科学技術振興機構：産学共創プラットフォーム共同研究推進プログラム（OPERA）「埋込型・装着型デバイス共創コンソーシアム」に関連して、医学部医学科耳鼻咽喉科学教室と、信州地域技術メディカル展開センター内の（株）コガネイのレンタルラボ施設の見学が行われました。

詳しくはこちら↓↓↓

<https://www.shinshu-u.ac.jp/topics/2018/07/post-68.html>



### □ 信大NOW No. 111/No. 112のご案内

---

信州大学のニュース、歴史や人にまつわる記事、イベントや公開講座の紹介、研究者の研究内容など、信州大学が良くわかる広報誌「信大NOW」最新号の目次を紹介します。

#### <No. 111>

- [特集]信州大学伝統対談 VOL. 6  
濱田学長×アスリート（スピードスケート）小平奈緒さん×結城匡啓教授  
学びとは何か、スポーツとは何か。
- レーザセンシングによるICTスマート精密林業in東京  
フィンランド・日本 合同シンポジウム 2018. 2. 27  
林業の未来は「長野モデル」から
- 信大発ベンチャー企業 Series. 2 (株)ナフィアス  
ナノファイバーの  
量産化・製品化は  
ここまで進んでいた！
- 信州大学特許特集Vol. 4 信州TL0映像コラボ  
再生医療などに  
役立つ新技術！  
「シルクナノファイバー」
- 信州大学知の森基金 寄付金ご芳名  
～信州「知の森」のさらなる発展のために～
- 信州大学広報スタッフ会議 学外広報アドバイザー  
FOCUS EYE Vol. ⑦ 藤島 淳 氏

#### ○TOPICS

- ・産学共同で博士課程人材を育成  
「アドバンスド・リサーチ・アシスタント(ARA)制度」を設置
- ・寄附講座「軽井沢医療安全法学-健康推進地域を目指して」を設置

---

#### <No. 112>

- 信州大学「全学横断特別教育プログラム」  
体験に基づく  
実践力を持った  
高度キャリア人材  
を育成。

ローカル・イノベーター育成コース  
グローバルコア人材育成コース

○信大発ベンチャー企業 Series. 3 精密林業計測(株)  
森から空から  
“情報化”する社会！

○働きながらチャレンジしよう  
共通教育「キャリアビジョンと男女共同参画  
誰もだ活躍できる社会を考える」講義を一般公開

○信州大学創立70周年・旧制松本高等学校100周年記念事業プレイベント  
「信州大学今・昔」関連企画「昼どきセミナー」  
松高生の青春日記

○信州大学オープンベンチャー・イノベーションセンター  
OVICオービック開所式・見学会

○TOPICS

- ・スリランカ・ケラニヤ大学との国際学術交流協定を締結
- ・長峯財務大臣政務官が医学部附属病院を視察、  
「車座ふるさとトーク」で経法学部生と意見交換
- ・信州大学社会基盤研究センター軽井沢オフィスを開設
- ・信州大学発ベンチャー第1回認定にかかる称号記授与式
- ・丹波文部科副大臣がアクア・イノベーション拠点(COI)を視察

○信州大学創立70周年・旧制松本高校100周年記念事業  
特設WEBサイトを開設

---

全文は信州大学の公式Webサイト上でデジタルパンフレットとして  
公開されていますので、ぜひご覧ください。

↓ ↓ ↓  
<http://www.shinshu-u.ac.jp/guidance/publication/#publication>

■ □

□ スタッフ近況報告 GEC助教 仙石 祐先生

---

皆さん、はじめまして。4月にグローバル教育推進センターに着任しました、仙石祐（せんごくゆう）と申します。主に、今年から始まった全学横断特別教育プログラム「グローバルコア人材養成コース」を担当しており、10月からは多文化融合についての全学向けの授業を担当します。どうぞよろしくお願いします。  
自己紹介をさせていただきます。私のふるさととは、皆さんも暮らし、そして学んだ松本です。信州大学病院で生まれ、幼稚園・小学校・中学校はキャンパスのとなりにある松本附属学校園で過ごしましたので、私にとって信州大学は母校の1つなのです。大学生になってから長い年月を京都で過ごし、妻ともそこで出会ったので、京都が「第2のふるさと」です。それから今年3月までマレーシアのクアラルンプールで、日本への留学を希望する大学生の教育にたずさわってきました。  
専門分野は2つあり、1つは留学生教育学（特に留学生支援）、もう1つは情報科学（特に画像処理）です。趣味も2つあり、1つは将棋（しょうぎ）です。人間とAIの戦いや、藤井聡太七段で注目されましたね。もう1つの趣味は合唱です。特にバッハの作品が好きで、歌ったり演奏を聴いたり、楽譜を収集したりしています。  
今年の10月には松本で、来年は東京で国際交流同窓会が計画されています。  
皆さんにお会いして、色々とお話できるのを楽しみにしています。

■ □

□ 2018年10月13日（土）信州大学国際交流同窓会《松本本部》ご案内

---

信州大学の国際交流関係の同窓生（修了生、卒業生）の皆さま

信州大学国際交流同窓会松本本部より、同窓会のご案内をいたします。

【日時】2018年10月13日（土）午後2時～午後8時

【場所】信州大学松本キャンパス 全学教育機構南校舎2階大会議室 及び あずみホール

